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INTERROGAZIONE MARCONI FAST PARK

Premesso che

Il piano della sosta Musa prevede un abbonamento scontato “Lavoratore” che può essere richiesto dal proprietario di un

veicolo che è lavoratore dipendente di un'azienda che ha la sede all'interno del Piano della Sosta e che tale abbonamento

consente la sosta in uno dei seguenti parcheggi: P2 San Quintino, P4 Gatti, P5 Gorla Manzoni, P7 FastPark-Marconi, Via

Brera, P1 Passalacqua; tale abbonamento ha un costo annuo di € 270,00, decisamente ridotto rispetto all’abbonamento

ordinario che è pari a € 450,00 per le aree B e C e pari a € 300,00 per la sola area C.

Premesso altresì che

Il P7 FastPark-Marconi ha una tariffa agevolata anche per la sosta senza abbonamento, essendo gratis la prima ora, utile
per tutte le persone che fanno la spesa al Mercato Coperto, in quanto il parcheggio si trova esattamente di fronte al
mercato.

Rilevato che

In data 14.04.2023 le persone abbonate al P7 FastPark-Marconi hanno ricevuto un sms che dice “come da ordinanza n. 737

del 14/04/2023, dal giorno 17/07/2023, non sarà più possibile parcheggiare al Parcheggio Marconi Fast-Park”, senza alcuna

altra spiegazione

Rilevato altresì che

al ricevimento del messaggio telefonico, l’ordinanza n. 737 non era ancora disponibile accedendo all’albo Pretorio e che sul

sito Musa Novara era presente la seguente comunicazione, sempre senza nessun’altra spiegazione

“Si informa l’utenza che, come da ordinanza comunale n°. 737 del 14/04/2023 a partire dalle ore 00.00 del giorno 17 aprile

2023 il parcheggio Marconi Fast-Park non sarà più agibile

Gli utenti in possesso di abbonamento potranno parcheggiare nelle via limitrofe fino alla data di scadenza

dell’abbonamento stesso

Dopo la scadenza nessun tipo di abbonamento potrà essere rinnovato per l’utilizzo nel parcheggio Marconi Fast-Park.”

Evidenziato anche che

Dal sito Musa Novara, alla data del 14/04/2023, non erano disponibili abbonamenti per alcun altro parcheggio di quelli

citati in premessa



Si interrogano il Sindaco e la Giunta

● per sapere quali sono i motivi per i quali il parcheggio FastPark Marconi è considerato inagibile

● per sapere se sono previsti lavori per ripristinarne l’agibilità e in caso affermativo quando

● per sapere se per gli abbonati a tariffa ridotta del Fast Park Marconi è stata prevista una riduzione rispetto

all'abbonamento ordinario

● per sapere come si rimedierà alla mancanza di parcheggi in una zona importante per il commercio come quella

del Mercato Coperto

Alla presente si richiede risposta scritta e orale
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